

Génération renforce sa Direction des Opérations et confirme son ambition de croissance en France et au Portugal

Génération, acteur de référence dans l'accompagnement et la gestion de contrats de complémentaire santé et de prévoyance, poursuit sa trajectoire de croissance soutenue et annonce la nomination de Boris Hébert en tant que Directeur des Opérations de Gestion Assurance Collective,

Cette nomination, placée sous la responsabilité d'Edouard Marty, Directeur Assurance Collective, s'inscrit dans le cadre du plan de développement « Better Future 28 » du Groupe Adelaïde et traduit la volonté de Génération de s'appuyer sur un modèle opérationnel éprouvé pour accompagner l'ouverture de nouveaux sites en France et en Europe.

Des missions clés pour soutenir l'essor de Génération

- Boris Hébert, fort d'une expérience solide en management et en pilotage multisites, aura pour mission de renforcer le pilotage opérationnel et d'accompagner la croissance des activités de Génération. Il sera en charge de la coordination des sites existants (Quimper et Saint-Nazaire en France - Lisbonne et Leiria au Portugal) et du déploiement des nouveaux projets d'implantation, notamment Coimbra au Portugal et Caen en France.

Une organisation renforcée au service des ambitions de croissance

« L'arrivée de Boris Hébert constitue une étape clé dans le renforcement de notre organisation. Son expertise et son engagement seront des leviers essentiels pour accompagner notre dynamique de croissance, optimiser notre performance opérationnelle et soutenir notre développement »,
déclare Edouard Marty, Directeur Assurance Collective.

À travers ces nominations, Génération affirme sa volonté d'investir dans ses talents, de structurer son organisation autour de pôles de compétences renforcés et de garantir à ses partenaires et assurés un niveau de qualité de service toujours plus exigeant et durable.

A propos de Génération

Crée en décembre 1996 avec l'ambition de devenir l'acteur de référence du marché de l'assurance de personnes, Génération – filiale du groupe Adelaïde – est une société de courtage spécialisée dans l'accompagnement et la gestion de régimes de santé et de prévoyance tant collectif qu'individuel. Génération œuvre pour l'ensemble des acteurs de l'assurance de personnes : compagnies d'assurance, institutions de prévoyance, mutuelles, courtiers, actuaires conseil. Elle se distingue par la qualité de service reconnue par ses clients. Generation.fr

Nos chiffres clés :

- 2,6 millions de bénéficiaires gérés en Frais de santé
- 1,2 million d'assurés en Prévoyance
- 1,7 milliard d'euros de prestations réglées chaque année
- 1300 collaborateurs engagés au service de nos clients
- 33 700 connexions/jour sur nos extranets clients web & mobile

Une reconnaissance forte de la qualité de service :

- 1er gestionnaire Santé & Prévoyance au classement Opinion Assurances
- 4,5/5 (Opinion Assurances – 4 331 avis)

- 4,3/5 (Google – 6 022 avis)
- 4,3/5 (Avis Vérifiés – 1 766 avis sur 12 derniers mois)

Contact Presse

Agence Mantu – Lucie Fortin – lfortin@mantu.com – 06 19 68 70 18